
Der Erste Beigeordnete, Dr. Raffael Knauber, informiert über den aktuellen Stand und erläutert 
die Punkte des vorliegenden Beschlussvorschlages einschließlich der Ergänzung, die dem 
Beschluss noch anzufügen sei, um den Interessen der Gemeinde Alfter gerecht zu werden: 
 
Wortlaut der Ergänzung: 
Sobald sich die Gesamtschule in Trägerschaft der Stadt Rheinbach ab dem Schuljahr   
2015/2016 über 6 Züge hinaus entwickelt und Alfterer Kinder in größerer Anzahl  
angemeldet sind, streben die Stadt Rheinbach und die Gemeinde Alfter auf der Grundlage  
des gemeinsamen Schulentwicklungsplanes  einen weiteren Standort der Gesamtschule in  
Alfter-Oedekoven an. 
 
Diese Ergänzung sei erst am vergangenen Freitag gemeinsam mit der Gemeinde Alfter erarbeitet 
und formuliert worden. 
 
Bürgermeister Raetz teilt mit, dass sich die Gremien bei der Haupt- sowie bei der Realschule mit 
dem Thema gem. § 67 Abs. 4 Schulgesetz NRW befasst haben. Danach habe sich die 
Schulkonferenz an der Realschule einstimmig sich für den Erhalt der Realschule ausgesprochen. 
Die Beratungen der Konferenz der Gemeinschaftshauptschule haben ergeben, dass man die 
Einrichtung einer Sekundarschule für die bessere Lösung halte. 


